

Déjà premier ex-aequo l'an passé, Michel s'attribue donc le Challenge Tronosonic pour la deuxième fois après une saison bien remplie durant laquelle il a couru en Groupe 5 avec une NSU 1300 TT. La présence des Alpine dans la même classe n'a certes pas facilité la tâche du garage genevois, vainqueur à Limonest Mt-Verdun, Lignièrès et au Slalom de La Praille, et accumulant nombre impressionnant de deuxièmes places.

Michel a également fait quelques rallyes avec une petite Audi 50 et la nouvelle VW Golf GTI.

Pour 1977, Michel restera fidèle aux marques qu'il représente; NSU en Groupe 5, si la 1300 TT est toujours homologuée, Audi et VW Golf GTI en Groupe I ou II. Gageons que ce sera de nouveau un prétendant sérieux au Challenge Tronosonic.



